



## **TERMINOS Y CONDICIONES**

Promoción comercial ¡Compra y gana con LA NONNA VIDA! vigencia del 9 de MAYO al 31 de mayo del 2025, siendo la fecha del sorteo el 02 de junio del 2025 transmitido en vivo por nuestras redes sociales. Válida para clientes que adquieran nuestros productos.

**Mecánica:** Válida para todos los clientes mayores de 15 años, residentes en Lima que:

- i. Realicen la compra mínima de productos La Nonna Vida a partir de S/20 de cualquier presentación de sus productos, en las tiendas autorizadas.
- ii. Luego de realizar la compra, reclamar su ticket, deben de escanear el código QR impreso en el ticket o ingresar a <https://www.lanonnavida.com/sorteo> para registrar su participación directamente.  
Para hacer válido la participación deberá de llenar correctamente los siguientes datos: i) Nombres completos, ii) N° de documento de Identidad del participante iii) DNI, iv) Celular y correo, v) fecha de nacimiento y región. Una vez registrado, podrá registrar todos su tickets de compra.

El cumplimiento de los pasos descritos le brindará al consumidor la opción de participar en la promoción comercial.

### **2. Horarios y días de atención para el registro de participantes via Web:**

Podrás registrarte, únicamente durante la vigencia de la promoción comercial. Los participantes que se registren fuera de este plazo serán notificados indicando que las inscripciones se han cerrado (las notificaciones serán enviadas máximo hasta el día siguiente de culminada la promoción 31 de mayo del 2025).

### **3. Stock de premios Disponibles**

- **03 VALES DE CONSUMO x S/ 50 c/u**
- **03 COMBOS MAX**
- **01 REFRIGERADORA**

### **4. Elección de ganadores** Se tendrá a 7 ganadores.

### **5. Fecha de entrega de Premios**

Una vez que se hayan validado los datos de los participantes ganadores, serán conectados vía telefónica y/o por mensajería instantánea (WhatsApp) para realizar las coordinaciones y hacer efectiva la entrega del premio que ganaron. La fecha de entrega será coordinada en día, fecha y hora siguiendo los protocolos de seguridad para evitar aglomeraciones y/o concentraciones de personas.

Los ganadores validados y previamente contactados por La Nonna Vida, cuenta con 30 días calendario, posteriores a la comunicación que realizará La Nonna Vida, para coordinar la efectiva entrega de premio, caso contrario perderá el premio de forma automática. El horario de atención será de lunes a viernes de 09:00 a 18:00 pm (no aplican feriados y días no laborables).

### **6. Administración y uso de la promoción a través de la plataforma Whats App:**

La plataforma Whats App, no patrocina, avala, regula, ni administra de modo alguno la presente promoción de La Nonna Vida, ni está asociada a la misma, por lo que el participante no tendrá ningún tipo de vinculación con la citada plataforma. La Nonna queda exonerada de toda responsabilidad en caso de mal funcionamiento de la red de internet, o incorreta transmisión de contenidos que impidan el normal desarrollo de la presente promoción por causas ajenas a la empresa y especialmente por actos externos de mala fé.